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28. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Marquardt  
vom 18.10.2022 

 
öffentlich 
Top 5 Informationen des Ortsvorstehers 

 
 

 
Der Ortsvorsteher informiert über folgende Themen: 
 
1. Parkplatz am Bahnhof – Asphaltierung wird aktuell vorbereitet 
2. Auswertung Gespräch mit dem Kommunalen Immobilien Service (KIS) 

- Der Ausbau in der Kita Seestraße ist abgeschlossen. Dieses sollte ursprünglich für die 
Unterbringung von geflüchteten Kindern genutzt werden. Da aktuell keine geflüchteten 
Kinder untergebracht werden müssen, hat sich der Geschäftsbereich Bildung, Kultur, Ju-
gend und Sport (2) mit dem Geschäftsbereich Ordnung, Sicherheit, Soziales und Gesund-
heit (3) darauf verständigt, geflüchtete Ukrainer dort unterzubringen. Sollte der Fall eintre-
ten, dass die Unterbringung von geflüchteten Kinder wieder notwendig werden sollte, wird 
die Räumung des Objektes innerhalb von 3 Tagen organisiert. 

- Des Weiteren teilte der KIS mit, dass Grundstücksverkäufe in Marquardt vorerst gestoppt 
wurden, bis die Rahmenplanung abgeschlossen ist. Herr Roggenbuck wird sich hierzu mit 
dem Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt (4) abstimmen. 

3. Grünabfallabholung – 12.11.2022 von 13:00 – 15:00 Uhr 
4. Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Beleuchtung 

- Herr Roggenbuck wurde gebeten, eine Zuarbeit an den Geschäftsbereich Stadtentwick-
lung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt (4) vorzubereiten, in der Vorschläge unterbreiten wer-
den sollen, welche Stromeinsparungen noch gewährleistet werden könnten. 

5. Aushang über die bereits verwendeten finanziellen Mittel für Sachaufwendungen des Ortsteils 
Marquardt; Zeitraum 01.01.-30.09.2022 
- Herr Roggenbuck informiert, dass der Aushang im Schaukasten veröffentlicht ist und be-

richtet in Kürze über die noch zur Verfügung stehenden Mittel sowie über bereits ausge-
zahlte Mittel an die Vereine. 

- Der Antrag für die Errichtung eines Holzhauses auf dem Sportplatz befindet sich aktuell 
noch im Baugenehmigungsverfahren.  

6. Planung der Sachaufwendungen für das Jahr 2023 
- Herr Roggenbuck wird sich Anfang November mit den Vereinen dazu verständigen, wel-

che Maßnahmen/Projekte für 2023 geplant sind. Der entsprechende Grundsatzbeschluss 
soll dann am 29.11.2022 im Ortsbeirat abgestimmt werden. Die Planung muss dem Büro 
der Stadtverordnetenversammlung bis spätestens 14.11.2022 vorliegen. 

7. Radweg zwischen Marquardt und Satzkorn 
- Bisherige Anfragen / Anträge fanden keine Berücksichtigung. Daher wird sich Herr Rog-

genbuck nochmals mit dem  Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und 
Umwelt (4) abstimmen, um die Umsetzung des fehlenden Radwegs eventuell durch wei-
tere Einsparungen anderer geplanter Projekte zu realisieren. 

 
 

 


